

SOUTHERN CROSS III

3年学年通信 第8号

この映画を通して、とにかくほんまに戦争が恐ろしく言葉を失いました。ここまで自分が衝撃を受けるとは正直思っていませんでした。何十年も前の日常生活とは全く比べものにならないものでした。やりたいことを満足にやれず食べたいものも満足に食べられず、会いたい人に会いたい時に、やりたいことをやりたい時に出来ない。ほしいものも手に入れられず大量のお金がかかり何をするにもとにかく大変で今とは全てにおいて違いました。でも、そんな中でもそんな苦しい中でも全く知らない人が周りの人を助けて支え合っていました。だから、どんな状況になっても「支え合う」ことはめっちゃ大切なことであることを改めて思いました。そして、今の世の中がどれだけ平和なのか、有り難いことなのか分かりました。平和とは、食べたいもの、ほしい物、会いたい人やりたいこと、好きなことができる毎日毎日当たり前に行っていることだと思います。

今までの戦争はただ断片的に悲惨だったということしか分からなかったけど、この映画をみて、戦争の時代に生きた人々の日常を少しだけ知ることができました。当たり前だけど今の世界とは全然違って、今が言葉では表せない程平和なんだと感ずることができました。ストーリーもいろいろな人の人生が複雑に絡んでいてスゴイなあと思いました。ああ、そういうことか・・・と思うところが沢山あって内容の濃い映画でした。爆弾のおそろしさ、人間が作り出したものでたくさんの命が短時間で失われる恐怖を感じました。この映画をみて戦争は絶対にしてはならないと改めて思いました。国家間の問題に一人の国民が何を言っても聞いてくれないと思うけど全国民がその気持ちを持てばこれからの未来が少しでも変わると思っています。私はこれからも平和な毎日を送れる世界になってほしいです。

今年の平和学習は「この世界の片隅に」という映画をみました。戦時中に生きる人達の日常に、戦争がじわじわと入り込んでくる様を描いた映画でした。当たり前の日常が壊れていく怖さ、当たり前の生活ができる幸せを感じた人も多かったのではないのでしょうか？私達にできること、それは戦争で命を失った人や戦争で大切な人を失った後もお生き抜いてくれた人の思いを大切に平和な世界を維持する努力をしていくこと・・・かな。正しい知識を正しく知ること。知ろうとすること。事前学習も含めてしっかり考える事ができたかな？

この映画をみて、「今の当たり前の生活が幸せだ」ということを改めて感じました。ずっと戦争と隣り合わせの生活と今の生活では大きく違って、自分だと耐えられないと思いました。広島を離れて生活していた時に原爆が落ちたと聞くと心配ですごく辛かったと思います。右手をなくした後も力強く生きている姿を見ると、すずはとても強いと感じました。自分だったら出来るかどうか分からないし、生きるのが嫌になると思うから、本当に強いなと思いました。たくさんの人々を傷つけた戦争を二度と起こしてはいけないと思います。そのためにも自分達がこの悲惨さをたくさんの人に伝えたいと思います。今ある生活や家族、友達や先生に感謝して自分なりに精一杯楽しく生きようと思いました。

今までみてきた戦争の映画などとは少し違って戦時中の人々の暮らしをみて知ることができました。今までは爆弾が落とされたあとの大変さや悲惨さを映画で見ましたが今回は戦争中の食料不足や少ない配給でのやりくりなど日常的なことが多く、意外と知らなかったことを知ることができました。いつもとは見方が違い戦争についての知識が増えた気がします。大好きな絵を描く右手と大切な可愛い晴美ちゃんを同時に失った時のすずちゃんのお気持ちを考えると本当に胸が痛くなりました。娘を亡くし、やり場のない怒りや悲しみをすずちゃんにしかぶつけることのできないお姉さんや、自分が晴美ちゃんを死なせてしまったと自分を責めるすずちゃんも、2人とも本当に辛かっただろうし、どうすれば良いのかも分からなかったんじゃないかな？と思います。たくさんの辛い思いをした分、すずちゃんは修作さんと小さい子どもと3人でこれからを幸せに一生懸命に生きてほしいと思います。



【8・9月の行事予定】

25	金	始業式	20	水	午後：体育大会準備
28	月	45×6 月1～6	21	木	体育大会
29	火	45×6 火1～6	22	金	体育大会予備日
30	水	45×6 水1～5			
31	木	45×6 木1～6			【10月の予定】
9/1	金	金1～6	10/3・4		中間テスト
5	火	府民防災訓練 富士サービス	10/10		第二回実力テスト
7	木	45×6 職員会議	27		天フェス
14	木	学年予行 3・4限	31		オープンスクール
19	火	全体予行			

いよいよ明日から夏休み！最後の部活頑張って本気で学習にも取り組んで、とにかく時間を上手に使って下さいね。頑張れ！みんな！！

